



NOTA DE PRENSA

23 DE JUNIO DE 2016

LA FEDERACIÓN EUROPEA DE SALVAMENTO RENUEVA SU DIRECCIÓN EN LA ASAMBLEA GENERAL QUE CELEBRARÁ EN OROPESA DEL MAR

ESPAÑA ASPIRA A MANTENER SU PRESENCIA INTERNACIONAL EN LA REUNIÓN QUE COINCIDE CON LOS CAMPEONATOS DE ESPAÑA QUE SE DISPUTAN EN ESAS FECHAS

La Federación Europea de Salvamento (ILSE, en sus siglas en inglés) renovará su dirección a lo largo de la Asamblea General que se celebrará en Oropesa del Mar entre el 30 de junio y el 2 de julio, donde coincidirá con el desarrollo de cuatro Campeonatos de España de Salvamento y Socorrismo en las categorías benjamín, alevín, infantil y cadete.

La Real Federación Española de Salvamento y Socorrismo aspira a mantener su presencia internacional a raíz de esta reunión europea, revalidando su pertenencia al Ejecutivo de la ILSE y la representación de este organismo en el máximo órgano ejecutivo de la Federación Internacional del Salvamento (ILS, por sus siglas en inglés).

En la actualidad, ambas representaciones recaen en la presidenta de la Española, Isabel García Sanz, que se presenta a la reelección en ambos casos.

Otros directivos españoles también aspiran a formar parte de órganos de la ILSE. A la vicepresidencia de la Comisión Deportiva presenta su candidatura Marta Cuetos Montero y para formar parte de la Comisión Educativa Alberto García Sanz y Ana Domínguez Pachón, de la Comisión de Rescate Francisco Cano Noguera, de la Comisión de Gestión y Administración Cristina Pérez González, y del Grupo de Trabajo de Desastres Naturales Jessica Pino Espinosa y Ana Domínguez Pachón.

Los miembros de la Asamblea General de la ILSE podrán presenciar las pruebas de las jóvenes promesas del salvamento y socorrismo español que se dan cita tanto en Oropesa del Mar como en Castellón.

611 socorristas de 184 equipos que pertenecen a 48 clubes y que proceden de trece Comunidades Autónomas competirán el 29 de junio y el 3 de julio en los cuatro Campeonatos de España que se celebran de manera simultánea.